

TREMA s'installe

Depuis le 1er Novembre, notre quartier accueille une Association qui promeut l'insertion sociale et professionnelle, TREMA. Celle-ci propose des stages à des gens en recherche d'emploi, soit des RMIstes soit des jeunes de moins de 26 ans envoyés par la Mission Locale.

Ces stagiaires sont encadrés par 4 personnes, dont le Directeur M. Gely et son adjointe Mme Kuhn.

Actuellement 2 stages, de 6 ou 12 mois, sont offerts : un stage de formation à la fabrication du papier artisanal (au siège de l'organisme) et un stage de mosaïque qui se déroule en divers lieux de Nîmes-Métropole (création de fresques).

Trema vous ouvrira ses portes à son siège du 7, rue de la Maison Maternelle, le Jeudi 11 Décembre, le matin. N'hésitez pas à faire le déplacement !!